



GRÜNE im Kreistag Mettmann - Düsseldorf Str. 26 - 40822 Mettmann

Vorsitzender des Kreistages
Herr Landrat Thomas Hendele
Kreishaus
Düsseldorfer Straße 26
40822 Mettmann

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
im Kreistag Mettmann

Kreishaus, Düsseldorfer Straße 26
D-40822 Mettmann
Tel 02104-99-2974
Fax 02104-99-5974
E-Mail gruene.fraktion@kreis-mettmann.de
Internet www.gruene-kreis-mettmann.de

Mettmann, 11.10.2018

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zur Sitzung des Kreistages am 11.10.2018 TOP 21.2 „Deponie Breitscheid“

Sehr geehrter Herr Landrat Hendele,

die Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN beantragt, den Antrag der CDU Fraktion vom 1.10.2018 bis zur nächsten ULAN Sitzung zurückzustellen und bis dahin durch einen gemeinsamen Antrag zu ergänzen, da der vorliegende Antrag die Möglichkeiten, welche in einer Deponieabdeckung mit Fotovoltaik im Kreis Mettmann vorhanden sind, nur zum Teil ausschöpft, da er sich nur auf die Ratingen Breitscheider Deponien 1 + 2 bezieht.

Begründung:

Im Kreis Mettmann gibt es insgesamt zehn Deponiestandorte mit insgesamt 13 Deponien. Davon liegen vier Deponien in der Zuständigkeit des Kreises Mettmann, sowie neun Deponien in der Zuständigkeit der Bezirksregierung.

Ein Antrag zur Errichtung von Fotovoltaik an die Bezirksregierung sollte aber alle 13 Deponien im Kreis Mettmann umfassen, da nur so das erhebliche Potenzial an EE-Energien aufgezeigt werden kann, welches hier zu heben ist. Im LANUV Fachbericht 40, Teil 2 S. 16 wird explizit hierzu Stellung genommen: „Weitere nennenswerte PV-Potenziale bestehen auf Parkplätzen, Deponien und Halden sowie auf Freiflächen und Brachen von Industrie- und Gewerbeflächen.“

Das Potenzial der EE- Energie durch Fotovoltaik in NRW nur für Deponien und Halden wird auf Seite 17 in diesem Bericht mit 1,4 GWh/a bei einer Gesamtfläche von 8,25 Km² angegeben.

Es lohnt sich also den Antrag an die Bezirksregierung deutlich zu erweitern, zumal jede Nutzung auf diesen Flächen eine Nutzung auf landwirtschaftlichen Freiflächen verhindert.

gez. Felix Gorris (KA)

Mit freundlichen Grüßen

Alexandra von der Heiden, Fraktionsgeschäftsführerin